



UNION INTERFÉDÉRALE
DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 13 février 2024

Pour Force Ouvrière pas de rémunération au mérite !

FO Fonction Publique a été reçue ce jour par le ministre Stanislas Guérini à la suite de sa nouvelle nomination comme ministre de la Transformation et de la Fonction publique.

FO Fonction Publique a rappelé l'urgence d'une revalorisation du point d'indice pour 2024, seule mesure générale permettant d'éviter une année blanche inacceptable et qui compenserait à minima l'inflation.

A ce stade, le ministre annonce ne pas avoir d'arbitrage en ce sens. FO Fonction Publique ne lâchera rien sur cette revendication.

Sur le thème de la « Désmicardisation » annoncé par le Premier Ministre, pour FO il y a urgence dans la Fonction Publique où la majorité des fonctionnaires commence leur carrière avec une rémunération au niveau du SMIC.

Concernant les autres annonces médiatiques du Président de la République, du Premier Ministre et du Ministre Guérini, FO Fonction Publique a rappelé son opposition à toutes rémunérations au mérite, et réitéré son exigence d'une amélioration de la grille indiciaire dans le seul cadre statutaire.

C'est pourquoi, FO Fonction Publique n'acceptera aucune modification de la rémunération des fonctionnaires aboutissant à la casse des catégories (C, B et A), et de leurs grilles (les grades et les échelons) et refuse toute notion de rémunération liée au métier et au mérite.

FO Fonction Publique revendique :

- le maintien d'une seule valeur du point d'indice pour toute la Fonction Publique dans le cadre de la grille statutaire unique,
- le maintien des corps, cadres d'emploi et grade au sein de catégories statutaires,
- la parité indiciaire corps et grades analogues (à diplôme égal – grille équivalente).

Rappelons par ailleurs, que les fonctionnaires ne perçoivent pas un salaire mais un traitement pour service fait. Il n'y a aucune notion de productivité ou rentabilité.

Les prochaines semaines seront décisives, c'est pourquoi FO Fonction Publique, invite tous ses syndicats et ses sections à réunir les agents en heure mensuelle d'information ou Assemblée générale pour expliquer nos revendications et préparer le rapport de force nécessaire.